
 

 

 

 

平成３０年１２月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 



１．日  時  平成３０年１２月１３日（月） 午前１０時００分 開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田耕幸教育長  岩村俊明教育長代理  近藤修委員 

園田寛子委員   芥川学委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 山本 保廣  学校教育課長 渡辺 勇一    

指導主事 前田 至誠  学校教育課課長補佐 岩﨑 広美  

生涯活動推進課長 湯野 淳也  文化課長 野田 恵美  

給食センター所長 村上 伸  図書館長 舟田 武弘  

中央公民館長 久多見さとみ 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第７２号 宇土市民会館指定管理者運営評価委員会委員の委嘱について 

   ４ 議案第７３号 専決処分の報告及び承認を求めることについて 

            専決第７号 平成３０年度宇土市教育支援委員会答申について 

   ５ 議案第７４号 平成３０年度宇土市教育支援委員会（第３回）にかかる就学答 

申について 

      報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      平成３０年１２月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，教育長及び４人の委員全員が出席でありますので，この

会議は成立いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に芥川委員・岩村委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

 日程第２ 

太田教育長      本日の１２月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 



           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

本日は，議案３件となっております。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

           日程第３ 

太田教育長      それでは議案第７２号を議題といたします。本案について，文化

課長から説明願います。 

            

文化課長       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

特になし 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第７３号   （非公開） 

 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第７４号   （非公開） 

 

 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項 

教育部長   ・第４回市議会定例会一般質問について 

        （主権者教育について，子ども議会の検証について，教育長２期目の基

本方針について）…今中議員 

        （有害鳥獣被害防止対策の子供達への人的被害を防ぐ対応について）…樫崎議員 

         (ＬＧＢＴ等多様な人たちの教育・インクルーシブルの考え方について)…野口議員 

         （日本遺産について，婦人会の支援について）…中口議員 

        （学校体育館への空調設備設置について）…福田議員 

       ・会議内容の周知徹底，節電，職員の交通安全等 

学校教育課長 ・教育総合会議について（２/４） 

       ・３月の幼稚園，小中学校の卒園・卒業式について 



       ・文教厚生委員会で幼稚園の定数減の原因…預かり時間が短いからでは？ 

（預かり時間の延長について検討） 

前田指導主事 ・学校における問題行動について 

       ・いじめについて 

生涯活動推進課長 ・大相撲宇土場所について（12／10開催お礼） 

給食センター所長  ・食物アレルギー除去食対応について（延期のお知らせ） 

各課長    ・行事予定表について 

 

近藤委員     議会で質問があった「ＬＧＢＴ」について，以前男女共同参画審議会 

で中学生にアンケート等を行った。自分が男性か女性か迷っていると 

いう生徒がいるということを申し上げた。中学生に「生き辛さがない 

のか？」などのアンケートをしてもらえないだろうか？ 

学校教育課長   やっていく方向で検討していく。 

岩村委員     アンケートの回収は配慮して行わなければと思う。 

芥川委員     「ＬＧＢＴ」について教職員の研修はしているのか？ 

生涯活動推進課長   １月２１日に人権教育指導者研修会がある。人権主任の先生に対して， 

         研修に参加していただくようお願いしている。 

芥川委員     校内研修をしていただいた方がいいのではないか。先生方がどこまで 

         理解されているか，差があると思う。 

太田教育長    近藤委員からのアンケートという申し出がありましたが，新しい課題 

         であり，取り組んでいけたらと思う。今年の人権フォーラム宇城の中 

でも今回来られます今坂先生が「ＬＧＢＴ」について講演をされてい 

る。 

岩村委員     給食センターの小学校のバイキング，中学校のスペシャル給食は全小 

中学校でされるのか？ 

給食センター所長   全小中学校である。 

太田教育長    議会の質問の２期目の教育方針について，「郷土への誇り」を育む教 

育を推進すること。自分が育った地域や学んだ学校に誇りを持ち，自 

分を育ててくれた家族，地域，学校に対する感謝の気持ちを持つ子供 

達を育てること，地域の人たちとの交流の中で自分も地域に貢献でき 

ることを経験し，郷土宇土への愛着と誇りを育んでいくこと述べた。 

２つ目は現状認識と今後（何を課題として認識されどのように取り組

んでいかれるのか）という質問で，第２次教育振興基本計画を柱に次

ぎの第３次も取り組んでいくことを述べた。質問された今中議員はも

っと詳細に，小学校部活動から社会体育移行について，学力向上につ

いてなどを聞きたいということであった。 

園田委員     食物アレルギー除去食を延期されるということだが，保護者等には伝 

えるのか？来年度の５月に元号が変わる，その対応（スタンプ等）は 



予算面はどうなるのか？また，来年１０連休に対しての対応はどう 

か？ その他，振込詐欺などの対応として家の情報を簡単に教えない 

ことを子供達に伝えてほしい。 

給食センター所長   除去食について，明日の園長校長会で話をする。保護者にも伝えよう 

と思う。 

太田教育長    ５月の連休の対応で，先日宇城の教育長会があり，熊本市は夏休みを 

減らすということで，対応されている。３人の教育長の話では授業数 

が足らなくなることはない，という話であった。今年と同じ長期休暇 

でいくということになった。 

前田指導主事   ３日間休みが増える。大規模校の花園小に試算をしてもらった。本年 

度から１８時間減るが，標準時数より５０数時間分の余裕はある。 

行事等を差し引いても花園小で約３０時間の余裕はある。一週間学級 

閉鎖をしても時間は足りる。 

他の学校等でも標準時数より減る学校はない。明日の園長・校長会で 

説明する予定である。 

学校教育課長   元号が変わることの特別の予算措置はしていない。学校の消耗品費で 

         行う。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので，平成３０年１２月の定例教育委

員会員会を閉会します。 

― 閉会 ― 

（午前１０時４０分） 

 

議事録署名 

         委員  芥川 学 

 

委員  岩村 俊明 


